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DIARIO CÓRDOBA 
El Ayuntamiento de Puente Genil invertirá más de 500.000 euros en arreglar dos calles 
 
EL DÍA DE CÓRDOBA 
Puente Genil pide a la Junta el arreglo de la carretera de "Montalbán" 
 
La mejora del firme del Río de Oro y de los accesos al polígono San Pancracio de Puente Genil costará 
más de 515.000 euros 
 
 
PUENTE GENIL INFORMACIÓN 
IU adaptará su proyecto al próximo ciclo político local 
 
El Real Murcia incorpora a sus filas al jugador pontanés Lorenzo Burón 
 
 
PUENTE GENIL OK 
IU denuncia que Ana Carrillo sigue sin decir cuánto dinero han dejado de pagar a 
trabajadores temporales del Ayuntamiento 
 
El Equipo de Gobierno mantendrá una reunión con los vecinos de Madre de Dios para la 
reparación de adoquinado 
 
IU: “Morillo debería saber el procedimiento de limpieza subsidiaria de parcelas que se lleva a 
cabo en cientos de municipios” 
 
Morillo tilda de “poco efectiva” la propuesta de IU sobre limpieza de solares privados y 
aclara que “el Ayuntamiento no debe asumir responsabilidades que no le corresponden” 
 
Morillo aclara al PP que las intervenciones se realizan por informes técnicos y Aqualia no 
está sometida a obligaciones inversoras 
 
Presentan el proyecto “Asfaltado de varias calles de Puente Genil” de Planes Provinciales con 
una inversión de más de medio millón de euros 
 
 
SOLO PUENTE GENIL 
Hasta siempre Gonzalo 
 
Sánchez replica a las palabras de Morillo y asegura que la concejala sólo quiere confundir 
 
IU lamenta que Carrillo «sigue sin decir cuánto dinero han dejado de pagar a trabajadores 
temporales del Ayuntamiento» 
 
El AGS Sur de Córdoba forma a sus profesionales en nuevas técnicas para mejorar la calidad 
y seguridad en la atención al paciente 
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El Ayuntamiento consultará a los vecinos de Madre de Dios para que escojan el tipo de 
pavimento en la remodelación del firme 
 
La concejala de Obras acusa al PP de «defender a ultranza» un modelo de gestión indirecta 
del agua 
 
Morillo califica de “brindis al sol” la propuesta de IU sobre la limpieza de parcelas 
 
Presentan los proyectos de mejora del Río de Oro y los accesos al Polígono San Pancracio por 
un importe de más de 500.000 euros 
 
El XXXVII Maratón de Tenis de la Cañada de la Plata se disputará el próximo 30 de julio 
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